
ПРОТОКОЛ  №2
заседания Тренерского совета

Федерации гребного слалома России (ФГСР)
 

23.052008 г. (День первый)                             
                                                                           

Председатель: Лазько А.Е.
Секретарь: Мильков М.
 

Присутствовали: ЛазькоА.Е.,  Папуш  С.П.,  Грызлова  Н.Б.,  Рябиков.  Л.Ю., 
Макаров Л.Ю., Поляев Л.Н., Слотина Ю.В., Натальин С.А., Милехин С.Ф., 
Гвоздева  О.,  Лютвинский  В.П.,  Егорова  В.П.,  Иванов  А.,  Кулагин  С, 
Казанцев И.

 

Повестка дня: 
1.        Конфликт  ведущих  спортсменов  юношеской  сборной  Пузанова  К., 

Корпачёва  Д.,  Сайфиева  Р.  с  личным  тренером  -  Ю.В.  Слотиной, 
повлекший  за  собой  отчисление  атлетов  со  сбора  и  как  следствие  – 
лишение их права участвовать в отборе в сборную команду России для 
участия  в международных соревнованиях 2008 года.

2.        Программа  подготовки  к  Олимпийским  Играм,  Кубку  Мира, 
Первенству  Европы  и  Мира  и  утверждения  состава  сборной  команды 
России.

 

Слушали по первому      вопросу:  
1.1. Слотина Ю.В. – личный тренер атлетов и старший тренер юношеской 

сборной ФГСР.
Изложение  видения  конфликтной  ситуации.  Основная  мысль  Ю.В. 
Слотиной  сводится  к  тому,  что  спортсмены  потеряли  мотивацию  к 
тренировкам  и  тренировочный  процесс  перестал  быть  их  главным 
делом  на  сборах.  Также  было  предьявлено  обвинение  тренеру 
Лютвинскому – в некорректном поведении  в данной ситуации.

1.2.    Сайфиев Р. – спортсмен.
Принес   извинения тренерскому совету.  Выразил желание продолжить 
карьеру  атлета  и  просил  рассмотреть  вопрос  о  возможности  его 
дальнейшего участия в соревнованиях.

1.3       Папуш С.П. – Первый Вице-Президент ФГСР.
Зачитал письмо от Федерации гребного слалома Красноярского края о 



сути конфликта и их взгляде происходящее.
1.4.    Рябиков Л.Ю. – Главный тренер сборной команды ФГСР

Привел  аргументы  в  защиту  позиции  Ю.В.  Слотиной.  Поддержал  её 
действия в сложившейся ситуации.

1.5       Лазько А.Е. – член Президиума ФСГР, вице-президент  МФГС .тренер 
ЭШВСМ ПВС.
Доложил о своём разговоре со спортсменами. Предложил тренерскому 
совету заслушать лично каждого спортсмена.

1.5.          Лютвинский В.П. – член президиума ФГСР, тренер.
Дал свои обьяснения по поводу сложившейся ситуации.
 

 

 

 

Постановили:
Принято  решение  -  перенести  обсуждение  данного  вопроса  и  выводы  по 
ситуации на следующий день после личного разговора с каждым спортсменом.
 

Слушали по второму вопросу:
2.1.          Рябиков Л.Ю.

Предложил состав сборной команды для участия в Кубке Мира 2008 
года и Олимпиаде в Пекине:
5спортсменов+тренеры+гостренер+врач-массажист+научный 
сотрудник.
Высказал  возражение  против  участия  группы  каяка  в  составе: 
Воскобойников, Шабакин, Агеенко в Кубке Мира. Привёл аргументы 
по отсутствию в команде, готовящейся к ОИ, спортсменов:  Новикова, 
Образцова  и Е. Перовой.  Высказал возражения по участию в составе 
молодёжной  команды  спортсменов  –  Сенькина  и  Афанасьева,  и  в 
составе юношеской сборной – М.Филатова. В связи с инциндентами 
произошедшими  на  УТС  сборных  команд  в  мае  и  марте  2008  г. 
соответственно.

2.2.          Папуш С.П.
Высказал отрицательное мнение по поводу неучастия 2-х каноистов и 
Е. Перовой в борьбе за поездку на ОИ в Пекин.

2.3.          Натальин С.А.
Высказал  несогласие  с  концепцией,  предложенной  Рябиковым  по 



отношению к программе подготовки юношеской сборной команды до 
23-х лет и озвучил свою позицию по участию его атлетов в борьбе за 
участие в ОИ.

2.4.          Лазько А.Е.
Основная мысль:   несогласие с позицией о неучастии каяка в КМ и 
вопрос к Казанцеву и Натальину: соответствует ли действительности 
заявление Рябикова  об отказе их атлетов от борьбы  за участие в ОИ. 
По просьбе Липатова поднял вопрос об улучшении качества питания 
команды на УТС.

2.5.          Казанцев И.
Озвучил заявление Е. Перовой о её добровольном отказе от борьбы за 
участие в ОИ и его (Казанцева) желании сосредоточить все силы на 
подготовке А. Перовой к участию в ОИ.

2.6               Гвоздева О.
Высказала  солидарность  с  точкой  зрения  Натальина  (несогласие  в 
отношении 23-х лет). 
 

         По ходу обсуждения возникли дополнительные вопросы:

-         О передаче полномочий по руководству юниорской командой, об 
организации УТС, участии в ЧЕ тренеров и начальника команды.

-         О добавлении к юношескому составу сборной  Сайфиева Р.

-         Вопрос  о правомерности привязки каждого атлета к конкретному 
тренеру.

-         Вопрос  о  правомерности  командирования  в  составах  команд 
юниоров  и  юношей  только атлетов,  претендующих  на  высокий 
спортивный результат.

 

 

Слушали:
         Поляев Л.Н.:

Основная мысль – мнение о делегировании полного состава юношей и 
юниоров на ЧЕ.
Макаров Л.Ю.:
Солидарность с мнением Поляева.
Лютвинский В.П.:
Мнение  о  разборе  ситуации  с  Афанасьевым-Сенькиным  и  др.  уч. 



конфликта.
Слотина Ю.В.
Озвучила свою версию состава юношей в количестве 5-ти экипажей.
 

Постановили:
1.     Утвердить программу и состав Олимпийской сборной.
2.     Вынести  на  заседание  Президиума  ФГСР  вопрос  об  улучшении 

качества питания спортсменов на УТС.
3.     Провести  голосование  по  вопросу  участия  группы  каяков  в  составе 

Шабакина, Агеенко и Воскобойникова в Кубке Мира 2008:
Голосовали семь (7) человек:  Гвоздева,  Иванов,  Лютвинский, Казанцев, 
Натальин,  Лазько,  Рябиков.  Три  (3)  человека  голосовать  отказались: 
Макаров, Поляев, Милехин.
Результаты  голосования:  Шесть  голосов  за участие,  независимо  от 
Олимпийской сборной.

4.     Принять решение о резервации 8 (восьми) мест для атлетов юношеской 
команды для участия в ЧЕ и ЧМ и окончательному составу на следующий 
день.

5.     Принять решение о переносе разбора вопроса по молодёжной команде 
(состав, УТС) и участии в ней Афанасьева-Сенькина на следующий день. 
Для прояснения ситуации вызвана Иванова Н.

 

24.05.2008 г. (День второй)
 

Председатель: Лазько А.Е.
Секретарь: Мильков М.
 

Присутствовали: ЛазькоА.Е.,  Папуш  С.П.,  Грызлова  Н.Б.,  Рябиков.  Л.Ю., 
Макаров Л.Ю., Поляев Л.Н., Слотина Ю.В., Натальин С.А., Милехин С.Ф., 
Гвоздева  О.,  Лютвинский  В.П.,  Егорова  В.П.,  Иванов  А.,  Кулагин  С., 
Волошин А., Распутина Е., Касимов А., Игнатов Э., Борисов В., Володин В., 
Косачёва О, Казанцев И. 

 

Повестка дня: 
1.        Продолжение  рассмотрения  конфликта  ведущих  спортсменов 

юношеской сборной Пузанова К., Корпачёва Д., Сайфиева Р. с личным 
тренером - Ю.В. Слотиной, повлекший за собой отчисление атлетов со 
сбора  и  как  следствие  –  лишение  их  права  участвовать  в  отборе  в 



сборную команду России для участия  в международных соревнованиях 
2008 года.

2.        Разбор  вопроса  о  нарушении  спортивной  дисциплины  на  УТС  в 
Липтовском Микулаше   в мае и в Чехии в марте 2008. Формирование 
окончательного состава молодежной сборной на ЧЕ. 

3.        Вопрос об организации УТС к ЧЕ для молодёжной сборной.
4.        Формирование состава группы технической поддержки на участие в 

ОИ.
5.        Ситуация с отсутствием лицензий в К1М.
6.        Вопрос о возможности переноса Первенства и Чемпионата России из 

Лосево (Ленинградская область) в Окуловку (Новгородская область).
 

Слушали по первому вопросу:
 

1.1. Пузанов К.
Обьяснения по поводу конфликта со Слотиной. Основная мысль – неверие 
тренера Слотиной в перспективность атлета. Отсутствие личного контакта 
спортсмена  с тренером Слотиной.
1.2. Корпачёв Д.
Основная мысль – неверие тренера Слотиной в перспективность атлета и 
неоднократные  советы  об  окончании  спортивной  карьеры.  Отсутствие 
контакта между тренером Слотиной и спортсменом.
1.3. Егорова В.П.
Предложение о решении данного вопроса на усмотрение тренера Слотиной.
1.4.Слотина Ю.В.
Высказала  мысль  об  отсутствии  перспектив  у  данных  спортсменов  и  об 
отсутствии  у  них  настроя  на  активную  работу  и  высокий  спортивный 
результат.
1.5. Рябиков Л.Ю.
Высказал мнение о бесперспективности  этих спортсменов.
1.6. .Милехин С.Ф.
Высказал  мнение  о  решении  данного  вопроса  по  усмотрению  тренера 
Слотиной,  или выносе его (вопроса) на голосование тренерского совета.
1.7. Гвоздева О.
Высказала  мнение  о  предоставлении  возможности  атлетам  закончить 
учебный год на своих территориях и выбрать – где продолжить тренировки 
нового  сезона.  Задала  вопрос  Слотиной о  мотивах  отчисления  Сайфиева. 



Предложила в виде наказания - лишить права выступления вышеозначенных 
спортсменов  на  ЧЕ  и  ЧМ  в  этом  сезоне,  но  в  то  же  время,  дать  им 
возможность выступлений в России.
1.8. Лютвинский В.П.
Высказал мнение о возможности   восстановления их в сборной команде для 
участия  в ЧЕ и ЧМ и присоединении Сайфиева  к этой же группе в вопросе 
о дисквалификации.
 

Постановили:
Вынести вопрос на голосование. 
Первое – принимать решение по всем 3-м сразу или по каждому в 
отдельности.
Результаты голосования:
Проголосовало 22 (двадцать два) человека:
16(шестнадцать) – за то, чтобы принимать решение по всем 3-м сразу;
Двое  – воздержались;
Четверо – против.
Второй вопрос, вынесенный на голосование: 
Лишить ли права выступления атлетов за сборную команду России на ЧЕ и 
ЧМ, но оставить им возможность выступлений в России.
Результаты голосования:
За – четырнадцать человек;
Против – один человек;
Воздержались – шесть человек.          
 

Слушали по второму вопросу:
2.1. Иванова Н.

Обьяснение  ситуации  в  Липтовском  Микулаше  .  Назвала  причины  и 
состав нарушителей.

2.2. Поляев Л.
Мнение  об  обстановке  в  команде.  Положительные  характеристики 
Ивановой и СПБ группы нарушителей. Обьяснения по поводу инцидента 
с Филатовым. Предложения по замене Уфы на Филатовых. Замечания по 
поводу несовершенства системы отбора.  

2.3. Слотина Ю.В.
       Мнение о небольшом нарушении и об ответственности.



2.4.  Лютвинский В.П.
Просьба  конкретно  назвать  полный  список  нарушителей.  Мнение  о 

замене в 3-й юношеской С2 на Филатовых.                 
2.5. Распутина Е. 
      Предложение о наложении санкций на нарушителей. 
2.6. Гвоздева О.
      Солидарность с предложением о наложении санкций.
2.7.Натальин С.А 
      То же.
2.8. Рябиков Л.Ю. 

То же. Мнение о невозможности изменения системы отбора и рейтинга 
2008.  Мнение  об  исключении  данных  спортсменов  из  молодёжной 
сборной.

2.9.Егорова В.П.
     Отказ от участия её  спортсменов в ЧЕ и ЧМ.
2.10. Макаров Л.Ю.

Обьяснение  и  выводы  из  инцидента  с  Филатовым.  Предложение 
дополнить  состав  сборной  ещё  2-мя  двойками.  В  том  числе  и 
Филатовыми, заменив на них Уфу. Снять с Космачёвой финансирование 
на ЧЕ.

2.11.Лазько А.Е.
О некорректности ситуации с системой отбора и рейтинга. Отрицательное 
мнение о невозможности внесения изменений в эти законы.
 Постановили:
Голосование  по   вопросу:  О  наложении  санкций  на  всех  участников 
нарушений спортивной дисциплины в Липтовском Микулаше в мае и в 
Чехии в марте 2008 г.
Участвовали 22 (двадцать два) человека.
Результат голосования:
За -  19(девятнадцать)человек;
Против – 1(один) человек;
Воздержались – 2(два) человека.
В  результате  промежуточных  голосовании  по  видам  санкций, 
большинством голосов (за-19  человек,  против -2(двое),  воздержалось  – 
1(один) было решено:
На ближайшем сборе довести до сведения всех атлетов - об отчислении со 



сбора за нарушение спортивной дисциплины (в том числе – за хранение и 
употребление запрещенных химических и наркотических препаратов)  с 
последующей  дисквалификацией сроком на 1(один) год соответственно.
 

Голосование  по  вопросу:  О  внесении  изменений  в  систему  отбора  и 
рейтингов. Всего участвовало – 21 человек.
Результаты:
За – 3(три) человека;
Против – 17(семнадцать) человек;
Воздержалось – 1(один) человек.
 

Голосование по  вопросам: 
а) Кандидатуры на вхождение в состав молодёжной сборной. 
б) Исключение из состава сборной финансируемых за счёт Росспорта.
Предложения по кандидатурам:
1.     Сенькин-Афанасьев, Мухгалеева, Сеткин;
2.     Сенькин-Афанасьев, Кромер-Суслов;
3.     Сенькин-Афанасьев, Иванов, Кирьянов
Результаты голосования  по персональным кандидатурам:
Кирьянов – против 1(один);
Иванов – против 1(один);
Кромер-Суслов – против 7(семь);
Сеткин – против 2(два);
Мухгалеева – против 5(пять).
 

 

 

Постановили:
1.  Считать  окончательные  составы  команд  утверждёнными  (см. 
Приложение 1)
2.  Исключить из состава финансируемых:

               Космачёву, Сенькина-Афанасьева, Суслова-Кромера.
 

Слушали по третьему вопросу:



3.1.          Лазько А.Е.
Почему нет УТС к ЧЕ для молодёжной сборной.

         3.2     Гвоздева О. – то же;
         3.3     Натальин С.А. – то же;
         3.4     Милехин С.Ф – то же;
         3.5.    Рябиков Л.Ю. – Ответ.

3.6.    Слотина Ю.В. – Версия о ситуации. 
 

Постановили : 
Вынести  вопрос  о  целесообразности  проведения  УТС  к  ЧЕ  для 
молодёжной сборной и проработке этого вопроса   Рябиковым Л.Ю. 
на  голосование.  При  невозможности  организации  данного  УТС  за 
счёт Росспорта, вынести этот вопрос на заседание Президиума ФГСР.
Результаты голосования: за – 9(девять) человек.
 

Слушали четвертому вопросу:
 

4.1. Рябиков Л.Ю.
       Утверждение о том, что на последующем этапе подготовки команда 
будет работать с одним  врачом-массажистом.  В то же время сказал об 
отсутствии  у  него  уверенности  в  возможности  поездки  Власова  В.Н. 
(врача-массажиста) на ОИ в Пекин.
4.2. Гвоздева О.
       Вопрос о возможности привлечении Власов В.Н. на ОИ в Пекин.
Постановили:
1.     Вынести данный вопрос на голосование.
2.     Вынести  на  заседание  Президиума  вопрос  о  финансировании 

поездки врача-массажиста Власова В.Н. на ОИ в Пекин в случае 
невключения его в состав команды за счёт ОКР.

Результаты голосования:
За – единогласно.
 

Слушали по пятому вопросу:
 

5.1.          Рябиков Л.Ю.



Желание разобраться в ситуации и заслушать отчёт от Лазько А.Е. и 
группы каякеров.

5.2            Лазько А.Е. 
Ответ  о  неготовности  в  данный  момент  давать  обьективный  и 
полный  анализ  ситуации.  Предложение  о  переносе  сроков 
обсуждения данного вопроса на осенний тренерский совет.
 

Решение не принято!
 

Слушали по шестому вопросу:
 

6.1.          Лютвинский В.П.
Предложение о переносе ЧР и ПР из Лосево в Окуловку.

6.2.          Лазько А.Е.
Комментарии.

6.3.          Рябиков Л.Ю.
То же.

Постановили:
1.     Вынести вопрос на голосование.
2.     Вынести  вопрос  о  переносе  ЧР  и  ПР  из  Лосево  в  Окуловку  на 

заседание Президиума ФГСР.
Результаты голосования:
За – единогласно.
 

Председатель_________________(Лазько А.Е.)
 

Секретарь ___________________(Мильков М.)
 


